

La conclusion de cet accord entre le gouvernement sud-africain et le HCR devrait signifier une accélération du programme de rapatriement. Le Canada fera alors d'autres contributions afin de respecter son engagement.

Le montant de 1,5 million de dollars provient du Programme d'assistance humanitaire internationale de l'Agence canadienne de développement international (ACDI).

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874